

Durch Finnland

Die Geschichte von zwei Psychos

Von Lumi

Kapitel 6: Der Nachmittag (oder: Tee bei Oma Liisa)

Gegen Nachmittag machten wir uns auf den Weg zu Jonnes Oma Liisa, die nur ein paar Straßen weiter wohnt. Als wir ankamen, war der Tisch schön mit Teetassen gedeckt und ein Kuchen stand auch bereit. Jonne stellte uns alle erst einmal vor und seine Oma war ganz begeistert von uns. Auf dem Weg ins Wohnzimmer, sagte seine Oma: "Jonne, du riechst wie dein Opa früher! Und du auch pöllöpää! Was habt ihr genommen?" Jonne wurde rot und erzählte von der Party am Vorabend. Während dieser kleinen Anekdote, setzten wir uns ins Wohnzimmer. Als er mit seiner Schilderung fertig war, gab Liisa uns ein Tonikum! Kurz darauf ging es uns schon viel besser.

Der Kuchen schmeckte köstlich, doch Dennis konnte ihn nicht kosten, da er ja Veganer ist und der Kuchen Ei besaß. Darüber freute sich Jonne aber, weil er daher ein Stück mehr essen konnte. Die Oma erzählte uns tolle Sachen, hauptsächlich von Jonne. Daher ergab es sich, dass sie uns Kinderfotos von Jonne zeigte. Das freute uns, paukupommi und pöllöpää, sehr! Die Jungs konnten unsere Begeisterung nicht nachvollziehen, was wir wiederum überhaupt nicht verstehen konnten, weil Jonne einfach nur ein sehr süßes Kind war. Später zeigten uns alle ein altes Bild aus ihrem Portemonnaie, wobei wir hysterisch losschrieten vor Begeisterung. Auch die Oma war sehr begeistert. besonders das Kinderfoto vom Herrn Valo hatte es ihr angetan. Also schenkte der Herr Valo der Oma das Foto, die ihn dafür erst mal fest drückte.

Gegen Abend wollten wir uns dann wieder auf den Weg nach Hause machen. Liisa wollte aber noch ein Foto von uns allen zusammen machen, was sie sich später einrahmen und aufhängen wollte. Wir stellten uns alle zusammen an die Wand und Liisa knipste ein paar Bilder. Dann verabschiedeten wir uns und luden Liisa zu uns ein. Sie wollte schon gleich am nächsten Tag kommen.